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INTERPELLATION : Senkung_ der TV~Empfangsgebühren· 
Kabelnetz lnterGGA Binningen 

0099 
Im Herbst 2013 erhielten alle IoterGGA-Kunden der Gemeinde Sinnlogen ejn 
Informationsschreiben unter dem Tüet" Endecken Sie neue Dimensionen". Die JnterGGA Wifd 
ab Januar 2015 neu mit dem Serviceprovj<fer F$necom/Quickline zus.ammenarbelten. me 
Produkte und Dienstleistungen werden ausgeb.aut und der Kunde erhält zu~~Uzliche Angebote. 
Bestehende Abonoemente können zu den aktuelfen Konditionen weitergefnhrt, .aber zum 
Zeitpunkt des Providerwechsels nicht mehr neu bestellt werden. Ob.sich das direkt auf eine 
Gebührenerhöhung auswirkt wird in diesem Schreiben nicht spezietl erwähnt. Man kann davon 
ausgehen das die zusätzlichen Markfanpassungen die Preispolitik beeinflussen wird. 
ln den Medien konnte man erfahren. das die Gemeinde Bottmlngen ihre monathchen 
BenotzungebOhren ändert: 

Basellatldscflaftfiche Zefturrg 1 Donnerstag, '23.Januar 2014 
Bottmingan : Jetzt Ist d&.r Kabelanschluss b/11/g&r 
Dar Bottmlnger Gemelnd&rat haJ p&r 2014 die monatll'chen Gabohren far die Nutzung des GGA·KabelansC/)/Usses 
von 8 auf 6 Franken gesenkt. Auch die emmaJigen AnschlussgabOhren wurden massiv gesenkt~ 

Basler Zeitung I Freitag. 24 Januar 2014 
Bottmlng&n sankt TV·EmpfangsgebtJhron 
Der Botiminger Gemeinderothot im Oldot>er 2013 ~kissen. die mcnatJk;hen BenotrungsgsbtJhren der 
Gemelnschaftsanrennenanfage von acht auf s(J'Chs Franken zu senken, Dies ist am 1 ,Januar in Irralt getreten. 
EJ) n o wurde die einmal ge AnscMussgebOhr pro Wofmung von 750 uf 50.0 Franken redu'i ert ln 
Emf< mlltenh8usarn sind neu bis vier Anschlussdosen erlaubt, in Wohnungen von Melufi ml{tenhSusem und 
Gescht!ftsr11umen bis zu zwBi' Anschlussetosen 

Die Gemeinde Botbningen Ist ebenfatls am Netz der tnterGGA AG-angeschlossen und es 
stellen sich rn diesem Zusammenhang folgende Fragen an den Gemeinderat Binningen: 

1. Können wir die Gebühren auch senken ? 

2. Wenn Nein, warum ? 

3. Mit was für einer Gebührenerhöhung müssen die Kabelnetzkunden beim Abonnement
Wechsel beim neuen Provider per Januar 2015 rechnen ? 

4. Beabsichtigt der Gemeinderat B1nningen die Zusammenarbeit mit ejnem anderen 
Provider zu suchen resp. wie weit sind die Abklärungen und Verhandlungen ? 

5. Besteht die Möglichkeit das der Einwohnerrat Bfnningen über die Ausbau~ und 
Entwicklungspläne de~ nächsten Jahre von der lnterGGA AG direkt orientiert Wird ? 

6. Was hätte ein sOlcher Provider"'WechSel durch die Gemeinde Binningen als Aktionär in 
der lnterGGA AG für rechtliche ·und finanzielle Konsequenzen ?-

7. Kann der Gemeinderat Bfnningen mit qieser speziellen Lösung garantieren, ·dass sowohl 
das Angebot wie auch die Preispolitik für den Kunden gleich bleibt ? 

Daniel Zimmermann 
FDP Binningen 


